

Gespräch mit Erich Maria Remarque:

Der Mensch ist gut - trotz allem!

Erich Maria Remarque, der bekannte deutsche Autor von „Im Westen nichts Neues“ und „Der Triumphbogen“...

„Das deutsche Volk wird seine Umerziehung selbst in die Hand nehmen müssen, denn dies ist eine Aufgabe, die für die Alliierten ganz unmöglich ist...“

sprache gleichkommen! Rhythmus und Betonung einer Sprache können nicht übersetzt werden.

Deutschland jedoch erlebte die faschistische Demparade und der deutsche Schriftsteller wußte nicht, ob sein Wissen...

Heimatlose Schriftsteller

„Ein Ergebnis des Hitlerregimes in Deutschland“, sagt Remarque, „war die Entwertung eines großen Teiles der Intellektuellen...“

Wir sind Weltbürger geworden

Im Hinblick auf die Zukunft und seine eigenen Pläne sagte Remarque: „Das Schicksal hat Weltbürger aus uns gemacht...“

lauben ihnen, zu arbeiten und Staatsbürger zu werden. Aus diesem Grunde wurden viele der besten Europäer, Wissenschaftler und Künstler Amerikaner.

Ich persönlich habe vor, in Europa und in den Vereinigten Staaten zu leben, vielleicht in New York und in der Schweiz...

„Die Zeiten der Zerstörung sind vorbei“, fuhr er fort, „der Aufbau muß beginnen...“

Der Mensch ist gut — trotz allem! (ONA)

Wer ist der Bock?

Ein kleines Mädel war tief beeindruckt von der Sonntagspredigt. Der Pfarrer hat über die Trennung der Schafe von den Böcken gesprochen...

„Liebes“, tröstete die Mama, „du bist ein gutes, kleines Schaf...“

Die Kleine beruhigte sich und schlief ein. Nachts darauf aber schluchzte sie wieder und wieder kam die Mama und wieder klagte das Kind:

„Ich fürchte mich so wegen der Bücke!“ „Aber Mutti hat dir doch gesagt, daß du ein Schäfchen bist...“

Die Kleine gab sich aber mit dieser Antwort nicht zu trösten. Sie weinte weiter und erklärte traurig: „Gewiß, Mutti, ich bin ein Schaf, ich weiß das schon, aber — ich fürchte, ich fürchte, du bist ein Bock.“

José Torres



Der bekannte spanische Tänzer, ist heute noch einmal im Konzerthaus zu sehen

Schiffahrtsschule in Frankreich



Der frei und ungehindert anmutende Beruf der Flußschiffer, die ihr Leben auf Zillen und Frachtkähnen zubringen, erfordert eine gründliche Vorbereitung...

So werden wir wohnen

Nicht nur Österreich, nicht nur Europa, die ganze Welt zerbricht sich heute den Kopf, wie Millionen Menschen wieder ein Heim finden.

Es hängt gerade von uns Frauen ob, ob auch Österreich diesen neuen Weg gehen wird. Natürlich soll und kann gar nicht abgestritten werden...

Küchenchef Franz Ruhn:

Erbsen-Germknödel: 2 Dekagramm Germ mit ganz wenig Wasser breie auflösen und zu 30 Dekagramm gekochten, gut abgeseihten und fein fascierten Erbsen...

Rumforder Suppe: Am Abend vorher weicht man in 1 1/2 Liter abgekochtem, kaltem Wasser 30 Dekagramm verlesene Erbsen und 10 Dekagramm groben Maiskorn zusammen ein...

Die Frau hat das Wort

„Wir wollen mitarbeiten!“

Soziale Gerechtigkeit und Erhaltung des Weltfriedens sind die Grundgedanken der derzeit in South Corright (New York) tagenden Sitzung der Internationalen Frauennütze...

Alle Bürger, ungeachtet ihrer religiösen oder politischen Anschauungen und ihrer rassischen Abstammung, müssen den gleichen Schutz genießen...

Intensivierung von Unterricht und Erziehung

Unter den Reden der Delegierten fiel besonders die Ansprache der berühmten schwedischen Archäologin Dr. Hanna Rohdy auf...

Mit allem Nachdruck forderte die Sprecherin eine weit über die bisherigen Bemühungen hinausgehende Intensivierung von Erziehung und Unterricht...

Jenny Berger zeigt ihre Wintermodelle

In den vielfältigen Reigen modischer Entwürfe, der in den letzten Wochen durch die Säle der Wiener Inaenstadt rauschte...



Eine glückliche Apostrophierung dieser auf der hohen Tradition besessenen Wiener Modenschaffens (übenden) Kollektion bedeutete die vom Salon Paulette kreierten Hüte...

(Unsere Skizze zeigt ein schwarzes Nachmittagskostüm mit brauner Nutriaverbrämung)

Handwritten note: R-A 2.1.017-1009

Handwritten note: 2.1.8. / W. 248